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PRESIDENTE  

Passiamo al punto n. 1: “Question-time”.  

Question-time, come dicevo, del 15 luglio 2020 ore 19:40. 

Sono presenti la dottoressa Colacicco, Paietta, Garavaglia, 

Lonati, Gibillini, Ciceri e Colombo. 

Quindi ora la parola per la prima interrogazione Liste civiche 

Bareggio nel cuore e Gente di Bareggio ad oggetto: 

“Investimenti sulla sicurezza”. 

La parola ad Ermes Garavaglia. 

 

ERMES GARAVAGLIA 

Buonasera. Leggo l’interrogazione che è datata 23 gennaio 

2020. 

Ricordando che dalla fine del 2018 fino all’ultima variazione 

del 2019 molte sono state le risorse investite sul tema della 

sicurezza, nel dettaglio delle nostre verifiche ricordiamo 

variazione di bilancio n. 5, 2018 totale 153.000 euro circa, 

10 telecamere di videosorveglianza per 37.000 euro, sistema di 

controllo…  

 

PRESIDENTE 

Consigliere Garavaglia? Si è perso.  

 

DOTT.SSA COLACICCO  

Presidente, sono riapparsi il consigliere Lonati e il 

consigliere Gibillini, si sentono. 
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PRESIDENTE 

Si è perso Garavaglia. 

 

ERMES GARAVAGLIA 

Mi sentite? 

 

DOTT.SSA COLACICCO  

Adesso il consigliere Garavaglia ha la telecamera disattivata. 

 

PRESIDENTE 

Adesso, consigliere Garavaglia, attivi la telecamera, perché 

si è perso. Ricominci. 

 

ERMES GARAVAGLIA 

Ricomincio daccapo? Non mi sentite? 

 

PRESIDENTE 

Okay. Sì, bene. 

 

DOTT.SSA COLACICCO  

Buonasera, Consigliere, la risentiamo. 

 

ERMES GARAVAGLIA 

Okay, ricomincio daccapo. 
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Ricordando che dalla fine del 2018 fino all’ultima variazione 

del 2019 molte sono state…  

 

PRESIDENTE 

Sapere se c’è ancora o se si è perso. 

 

ERMES GARAVAGLIA 

Io vi sento. 

 

DOTT.SSA COLACICCO  

Io sento il consigliere Garavaglia, si sente. 

 

PRESIDENTE 

Per quanto riguarda la registrazione. 

 

DOTT.SSA COLACICCO  

Si sente. 

 

PRESIDENTE 

Io ho sentito tutto quello che hai letto, ma tutti hanno 

sentito tutto. 

 

DOTT.SSA COLACICCO  

Sì, confermo. 
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PRESIDENTE 

Prego, prosegua. 

 

ERMES GARAVAGLIA 

Considerando che potremmo sicuramente avere omesso per errore 

delle altre somme investite e ricordando anche che durante il 

Consiglio comunale di novembre nell’affrontare l’ultima 

variazione di bilancio 2019 in merito al tema della sicurezza 

abbiamo detto che sarebbe stata opportuna una sintesi per 

sapere come gli investimenti effettuati fossero di fatto già 

efficaci, negli ultimi giorni, come abbiamo appreso dalla 

stampa, sono entrati a far parte del Corpo di Polizia locale 

di Bareggio 2 due nuovi Agenti – ovviamene siamo a gennaio - 

alcuni dissapori sono stati portati all’attenzione della 

stampa nel rapporto tra gli Agenti della Polizia locale e il 

personale degli altri uffici per alcune richieste dei primi; 

chiediamo di confermare le cifre da noi riportate e 

soprattutto di integrarle se ci siamo dimenticati qualche 

importo di investimento significativo sulla sicurezza, di 

sintetizzare quante telecamere di videosorveglianza sono state 

acquistate fino ad oggi – quindi ad oggi luglio - e quante di 

esse sono operative e se possibile quali aree delle città sono 

ancora scoperte; quante telecamere di videosorveglianza mobile 

sono state acquistate e quante di esse sono già operative; se 

la centrale di controllo è adeguata alle aspettative e 

completamente funzionante; quante bodycam sono state 
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acquistate e quante sono funzionanti ad oggi; a che punto è 

l’installazione dei varchi; se vi sono altri dettagli 

operativi da segnalare; se con l’arrivo dei 2 nuovi Agenti si 

può considerare lo stato della Polizia locale al completo e 

adeguato alle esigenze; infine, lo stato dei dissapori 

sopradescritti in premessa. Grazie. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, consigliere Garavaglia. 

La parola all’assessore Paietta, che è già collegato con 

webcam, è dentro. Prego, Paietta. 

 

LORENZO PAIETTA 

Buonasera a tutti. La prima domanda è: confermare le cifre. Si 

conferma che le cifre, che gli investimenti indicati sono 

quelli effettivamente sostenuti e corrispondono ai beni 

acquistati. 

La seconda domanda: sintetizzare quante telecamere di 

videosorveglianza sono state acquistate e quante di esse sono 

operative. Sono state acquistate 10 telecamere e preciso che 

ogni telecamera di questa ha 4 ottiche, quindi riprendono in 4 

punti diversi contemporaneamente. Quindi 10 telecamere di 

videosorveglianza. 

Durante il 2019 è stata bandita la gara per l’installazione 

sulla base di un progetto di localizzazioni, concordato 

ovviamente con la Polizia locale. 
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A febbraio 2020 è stato firmato il contratto con la ditta 

aggiudicatrice, ma i lavori sono stati sospesi sino a maggio 

causa Covid. 

Al momento sono già state installate una telecamera sul Parco 

del Vecchio Ciliegio, una telecamera presso il centro 

polifunzionale. In questi giorni sono comunque in corso i 

lavori per l’installazione nei seguenti punti che sono: piazza 

Cavour zona monumento, incrocio via Roma, via Manzoni e via 

Gallina, per intenderci sull’angolo proprio del Marchetti, del 

benzinaio; poi via Corbettina in fondo zona parcheggi colonia 

felina; poi Parco Quattro Elle; piattaforma ecologica di via 

Montenero, via Pedroli, via San Protaso, scuola Collodi via 

Mirabello, e i lavori termineranno all’incirca entro ottobre 

2020. 

La terza domanda: quante telecamere di videosorveglianza 

mobile sono state acquistate e quante di esse sono già 

operative. Sono state acquistate 6 telecamere mobili e vengono 

già utilizzate sin da subito per il monitoraggio 

dell’abbandono dei rifiuti. Sono state molto utili sia le 

telecamere, uno degli esempi principali sono quei famosi 2.500 

euro fatti a quella persona che comunque ha abbandonato per 

cinque volte di fila i rifiuti. Comunque già nel 2019 abbiamo 

ottenuto dei risultati importanti che si aggirano all’incirca 

su 27.000 euro di sanzioni rilevate. 

La quarta domanda: se la centrale di controllo è adeguata alle 

aspettative e completamente funzionante. Con l’installazione 
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del display e il potenziamento del server la centrale 

operativa è perfettamente funzionante ed ha anche notevolmente 

migliorato l’efficacia del controllo delle telecamere. 

C’è da migliorare, come su tutte le cose, c’è sempre da 

migliorarsi, non si è mai arrivati, però c’è da migliorare un 

attimino qualcosa sui ponti radio per i segnali, però ci 

stiamo lavorando e anche lì arriveremo a lotti. 

La quinta domanda: quante bodycam sono state acquistate e 

quante sono funzionanti ad oggi. Sono state acquistate 15 

bodycam e ad oggi sono in servizio e credo operativi 13 

dispositivi, uno per ogni operatore in servizio. Chiaramente 2 

vengono tenuti in caso di guasti o disponibili per eventuali 

nuove assunzioni. 

A che punto sono le installazioni dei varchi? I 2 nuovi varchi 

sono stati già installati in località San Martino, in 

particolare via Lamarmora e via Adige, per monitorare il 

flusso dei veicoli in entrata ed in uscita, il varco di zona 

Brughiera in direzione Cornaredo Pregnana che prima registrava 

solo i veicoli in ingresso ed è stato potenziato con una 

seconda telecamera che registra anche quelli in uscita. Si 

prevede per il futuro l’installazione di un ulteriore varco in 

via San Protaso Martiri di Bologna ed eventuali varchi a 

presidio delle zone rurali chiaramente ancora da pianificare. 

Settima domanda: se vi sono altri dettagli operativi da 

segnalare. Non vi sono altri dettagli operativi di rilievo da 

segnalare. 
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Ottava domanda: se con l’arrivo dei 2 nuovi agenti si può 

considerare lo stato della Polizia locale completo e adeguato 

alle esigenze. Nel frattempo però sono arrivati altri 2 Agenti 

e quindi un totale di 4, a fronte però del trasferimento di 2 

unità dentro altri settori del Comune per motivi personali più 

che validi. 

Al momento comunque c’è un incremento netto di 2 unità in 

organico e si prevede l’assunzione di un nuovo ufficiale, non 

appena sarà possibile in base alle nuove disposizioni in 

materia di assunzione di personale degli Enti locali. 

L’ultima domanda è lo stato dei dissapori. I dissapori diciamo 

che in questo periodo soprattutto si sono appianati a seguito 

anche dell’introduzione dei nuovi Agenti e della situazione 

emergenziale che ha creato forte collaborazione tra Giunta e 

(inc.) il tutto collegato a una collaborazione con 

l’Amministrazione ai tavoli della trattante dove si analizzano 

le difficoltà di tutti i settori chiaramente, quindi non solo 

di uno in particolare. Al momento comunque sì. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, assessore Paietta. Preciso nei tempi.  

La parola a Garavaglia per una replica. 

 

ERMES GARAVAGLIA 

Grazie per le risposte. Allora, quindi, giusto proprio in  

sintesi, su 10 telecamere tutte acquistate, 2 in effettiva 
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funzione, per le altre 8 già tutte le collocazioni saranno a 

posto in ottobre, le bodycam, 15-13 in funzione, una per ogni 

operatore, i varchi sono già di fatto tutti e due funzionanti 

- lo dico solo per essere sicuro di aver capito bene, questo 

proprio sui numeri - la centrale la si considera 

sostanzialmente completata. Quindi i varchi di cui parlava 

l’assessore erano comunque nuovi varchi oltre quei due che ci 

sono, cioè non saranno comunque nuove spese, nuovi impegni. 

Quindi questo mi sembra un po’ lo stato.  

Sicuramente soddisfatto per la risposta. L’obiettivo era avere 

una sintesi dell’impegnato, è stato significativo dal 2018 ad 

oggi ed è lo stato di effettiva attuazione. Anche la 

distribuzione, secondo me, è abbastanza interessante come 

informativa lì dove saranno operative queste telecamere. 

 

PRESIDENTE 

Grazie, Consigliere. 

 

DOTT.SSA COLACICCO  

Presidente, articolo 50, comma 10: “Deve replicare se si 

reputa soddisfatto o meno”, sinteticamente.  

 

PRESIDENTE 

Prego, Garavaglia. 
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DOTT.SSA COLACICCO  

Se si reputa soddisfatto o meno. 

 

ERMES GARAVAGLIA 

Soddisfatto della risposta. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


